

BAB VI

PENUTUP

Posyandu merupakan kegiatan nyata yang melibatkan partisipasi masyarakat dalam upaya pelayanan kesehatan dari, oleh, untuk masyarakat, keberadaan Posyandu telah memberikan andil yang cukup besar dalam mneurunkan angka kmeatian Ibu dan Anak, Posyandu juga mempunyai kontribusi besar dalam pencapaian tujuan pembangunan kesehatan. Dalam hal ini upaya pembangunan kesehatan masyarakat di Posyandu dialkukan melalui pemberdayaan masyarakat, termasuk masyarakat dan swasta.

Pembangunan kesehatan adalah bagian integral dari program pembangunan secara keseluruhan. Jika dilihat dari kepentingan masyarakat, pembangunan kesehatan masyarakat desa merupakan kegiatan swadaya masyarakat yang bertujuan meningkatkan kesehatan masyarakat melalui perbaikan status kesehatan. Jika dilihat dari kepentingan pemerintah, maka pembangunan kesehatan masyarakat desa merupakan usaha memperluas jangkauan layanan kesehatan baik oleh pemerintah maupun swasta dengan peran aktif dari masyarakat sendiri. Keberhasilan pelaksanaan pembangunan dalam bidang kesehatan sangat tergantung pada peran aktif masyarakat yang bersangkutan.

Dalam rangka menuju masyarakat yang adil dan makmur maka pembangunan dilakukan di segala bidang. Pembangunan di bidang kesehatan mempunyai arti yang penting dalam kehidupan nasional, khususnya didalam memelihara dan meningkatkan kesehatan. Untuk mencapai keberhasilan tersebut erat kaitannya dengan pembinaan dan pengembangan sumber daya manusia sebagai modal dasar pembangunan nasional. Pengembangan sumber daya manusia merupakan suatu upaya yang besar, sehingga tidak hanya dilakukan oleh pemerintah saja tanpa adanya keterlibatan masyarakat.

Kegiatan yang telah dan sedang dilakukan oleh Posyandu Melati adalah untuk meningkatkan pelayanan dibidang kesehatan dan sedang berupaya untuk menjadikan Posyandu Sebagai Puser Kautamian, atau pusat segala kegiatan masyarakat, dengan adanya kegiatan pengembangan dan kegiatan Inovasi diharapkan Posyandu Melati menjadi Posyandu yang berkembang dan Mandiri di tahun 2015.